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令和６年第１１回鹿沼市教育委員会議事録

１ 日 時 令和６年１０月２４日（木）

午後２時４０分 開会

午後４時２０分 閉会

２ 場 所 鹿沼市役所 特別会議室

３ 出席した委員

４ 出席した事務局職員

教 育 長 中 村 仁

委 員 平 野 美 恵

委 員 宮 田 里 枝

委 員 伊 矢 野 洋 一

教 育 次 長 郷 昭 裕

教 育 総 務 課 長 佐 藤 靖

学 校 再 編 推 進 室 長 田 仲 史 枝

学 校 教 育 課 長 羽 山 好 明

生涯学習課長兼自然体験交流センター所長 中 村 陽 子

文 化 課 長 永 岡 弘 章

ス ポ ー ツ 振 興 課 長 神 山 悦 雄

学校給食共同調理場長 平 田 昌 代

図 書 館 長 大 貫 陽 子

川上澄生美術館事務長 橋 本 礼 子

教 育 指 導 担 当 兼 指 導 係 長 事 務 取 扱 吉 江 紫

書 記 倉 持 浩 久

書 記 鷹 見 一 玲
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５ 会議事項

日程第１ 議事録署名委員の指名

日程第２ 教育長の報告

日程第３ 報告事項について

日程第４ 議案第５１号 令和６年度鹿沼市奨学生の決定について

日程第５ 議案第５２号 鹿沼市立小中学校通学区域審議会委員の委嘱

について

日程第６ 議案第５３号 鹿沼市都市公園条例の一部改正について

日程第７ 議案第５４号 鹿沼市立川上澄生美術館運営委員会委員の委

嘱及び任命について
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（中村教育長）

令和６年１０月２４日（木）午後２時４０分令和６年第１１回鹿沼市教育委員会

の開会を宣した。

（中村教育長）

日程第１ 議事録署名委員の指名について、本日の議事録署名委員に平野委員と

伊矢野委員を指名した。

（中村教育長）

日程第２ 教育長の報告を議題とする旨宣し、教育長から報告を行った。

次の事項について報告した。

１ 教育懇談会での懇談内容について

２ かぬま教育研究の日の開催について

３ 栃木県教育委員会 教育功労者、優良学校及び優良団体表彰について

４ とちぎ教育賞について

５ 小中学校再編について

６ 市内小中学校のいじめについて

７ 市内小中学校の不登校について

（伊矢野委員）

教育懇談会のうち児童生徒安全対策の交通指導員について。今後もなり手不足が続

いていくことが予想されるため、現状を踏まえて運用方法を考えていかなければ、将

来的な運用が難しくなるのではないかと意見を述べた。

（中村教育長）

交通指導員については、市民部生活課と相談しながら運用していきたい旨を述べた。

（平野委員）

教育懇談会のうち教職員の人材確保等について。先日開催された鹿沼市・日光市教

育委員会連合会総会において、教員の欠員が解消できるよう事務局に要望をしたとこ

ろである。そのうえで、鹿沼市における教員確保の現状についてどのようになってい

るのか、と質問した。

（中村教育長）

正規職員の欠員については、臨時職員によりほぼ補充されている。なお、鹿沼市に

おいては学校の統廃合に伴い、あえて一定数の欠員を確保している。新規採用職員等

により、できるだけ欠員は減らしていきたい。

産休代替職員については、本来であれば常勤教員を補充する必要があるが、制度の

変更により、非常勤教員の補充が可能となった。市としては今後も幅広く人材の確保

に努めていきたい旨を述べた。
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（平野委員）

新規採用職員の育成は今後も課題である。子どもたちの教育をより良くするために、

必要な教員配置は不可欠である旨を述べた。

（宮田委員）

教育懇談会のうち管理職の相談窓口について。教職員のための産業医相談窓口はど

のように学校に周知をしているか質問した。

（教育指導担当）

メンタルヘルスサポート事業については、各学校に文書で通知しているが、改めて

周知した旨を述べた。また、産業医は大規模校に配置されている旨を説明したうえで、

産業医が配置されていない学校における相談方法について説明。

（宮田委員）

教職員が相談しやすい環境にしてほしい旨、意見を述べた。

（平野委員）

教育懇談会のうち、スポーツ少年団、部活動について。部活動の地域移行における

移行時期及び移行される部活動について質問した。

（学校教育課長）

地域移行については、今後、部活動地域移行推進協議会等で協議していく。現状で

は部活動の受け入れ先はなく、地域クラブ化を見据えて合同部活動の実施を検討して

いる旨を説明。

（伊矢野委員）

同じく部活動の地域移行について。指導者の育成については、スポーツ少年団で行

われている指導者育成カリキュラムを参考にしながら、指導者の資質向上を図ること

が望ましいのではないか、と述べた。

（スポーツ振興課長）

スポーツ少年団で行われているスタートコーチ育成講座がスポーツ協会の一講座

として移行するため、今後は幅広いコーチ育成が可能になる旨を説明。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、他に質疑なく異議なしの発言があった

ので、引き続き日程第３ 報告事項１ 令和６年度教育に関する事務の点検・評価に

ついて」を議題とする旨宣し、事務局の報告を求めた。

（教育総務課長）

〔説明要旨〕令和６年度教育に関する事務の点検・評価について報告した。
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（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、他に質疑なく異議なしの発言があった

ので、引き続き日程第３ 報告事項２ 鹿沼市学生海外友好交流事業実施委員会委員

の委嘱についてを議題とする旨宣し、事務局の報告を求めた。

（学校教育課長）

〔説明要旨〕新たに委嘱した鹿沼市学生海外友好交流事業実施委員会委員１名につ

いて報告した。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、他に質疑なく異議なしの発言があった

ので、引き続き日程第３ 報告事項３ 鹿沼市青少年問題協議会委員の任命について

を議題とする旨宣し、事務局の報告を求めた。

（生涯学習課長）

〔説明要旨〕新たに任命した鹿沼市青少年問題協議会委員１名について報告した。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、他に質疑なく異議なしの発言があった

ので、引き続き日程第３ 報告事項４ 鹿沼市自然体験交流センター運営委員会委員

の委嘱（異動に伴う委員の変更）についてを議題とする旨宣し、事務局の報告を求め

た。

（生涯学習課長）

〔説明要旨〕新たに委嘱した鹿沼市青少年問題協議会委員１名について報告した。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があった

ので、引き続き日程第４ 議案第５１号 鹿沼市奨学生の決定についてを議題とする

旨宣し、事務局の説明を求めた。

（教育総務課長）

〔説明要旨〕鹿沼市奨学金貸付条例に基づく令和６年度奨学金貸付者１名について

説明。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったので、

日程第４ 議案第５１号 鹿沼市奨学生の決定については承認する旨を述べた。

（中村教育長）
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引き続き日程第５ 議案第５２号 鹿沼市立小中学校通学区域審議会委員の委嘱

についてを議題とする旨宣し、事務局の説明を求めた。

（学校再編推進室長）

〔説明要旨〕新たに委嘱する鹿沼市立小中学校通学区域審議会委員７名について説

明。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったので、

日程第５ 議案第５２号 鹿沼市立小中学校通学区域審議会委員の委嘱については

承認する旨を述べた。

（中村教育長）

引き続き日程第６ 議案第５３号 鹿沼市都市公園条例の一部改正についてを議

題とする旨宣し、事務局の説明を求めた。

（スポーツ振興課長）

〔説明要旨〕鹿沼市都市公園条例の一部改正について説明。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったので、

日程第６ 議案第５３号 鹿沼市都市公園条例の一部改正については承認する旨を

述べた。

（中村教育長）

引き続き日程第７ 議案第５４号 鹿沼市立川上澄生美術館運営委員会委員の委

嘱及び任命についてを議題とする旨宣し、事務局の説明を求めた。

（川上澄生美術館事務長）

〔説明要旨〕新たに委嘱する鹿沼市立川上澄生美術館運営委員会委員１名について

説明。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったので、

日程第７ 議案第５４号 鹿沼市立川上澄生美術館運営委員会委員の委嘱及び任命

については承認する旨を述べた。

（中村教育長）

他に発言の有無を伺ったところ、意見なしの発言があったため、本日の日程は全て

終了した旨述べ、令和６年第１１回鹿沼市教育委員会の閉会を宣した。


